

## **Reto #ToroEnMoto**

# **El Toro de Osborne se prepara este verano para recibir a moteros de toda España**

**Vuelve a las carreteras el reto #ToroEnMoto, un recorrido para moteros por las 89 siluetas del Toro de Osborne repartidas por España**

**El reto es una oportunidad de redescubrir la geografía española en moto disfrutando de los paisajes, la gastronomía y la cultura de los emplazamientos del famoso Toro de Osborne**

**Madrid, 20 de mayo de 2021.-** Si hay algo que recuperamos con ganas este verano es poder viajar y vivir momentos de micro-libertad y para ello, qué mejor forma de hacerlo que a través de un símbolo de las carreteras españolas: el Toro de Osborne.

Con motivo de la celebración de la Feria Internacional del Turismo Fitur, en Madrid, la Fundación Osborne en colaboración con BMW Motorrad y con Julio Alamo, creador de la iniciativa, han presentado #ToroEnMoto, una propuesta para que los amantes de las motos puedan disfrutar de su pasión recorriendo la geografía española. Se trata de un *road trip* a través de los 89 Toros de Osborne situados por distintos puntos de España que permitirá redescubrir nuestro país, su gastronomía y los secretos de cada una de las regiones que recorre el reto ahora que por el momento plantearse viajes de larga distancia aún por la situación de la pandemia resulta muy complicado.

#ToroEnMoto es un proyecto global que invita a recorrer España, México, Dinamarca y Japón en busca de la popular silueta del Toro de Osborne creada por Manolo Prieto en los años 50. En esta ocasión, debido a la situación sanitaria, el proyecto pone el foco en España convirtiéndose en una alternativa para conocer los numerosos enclaves privilegiados en los que se sitúa la figura del Toro de Osborne.

El recorrido pasa por enclaves de Andalucía, Aragón, Baleares, Castilla y León, Castilla La Mancha, Comunidad Valenciana, Extremadura, Galicia, Rioja, Madrid, Melilla, Navarra y País Vasco y tiene como objetivo fomentar una experiencia completa gastronómica y cultural en cada destino.

El proyecto anima a los motoristas a participar haciendo su propio reto #ToroEnMoto y subir fotos junto a los toros dentro de su ficha de participante en [www.toroenmoto.com](http://www.toroenmoto.com). Con ello se actualiza su nivel de progreso y los diversos rankings.

Julio Álamo, alma mater del Reto #ToroEnMoto y embajador para BMW España ha explicado: *“este reto es una iniciativa abierta para disfrutar en moto de las carreteras, paisajes, cultura y gastronomía de la cada región en la que se encuentra este icono, sería como la Ruta 66 a la española”*.

Por su parte, Iván Llanza, director de la Fundación Osborne, Institución que apoya esta iniciativa, ha comentado que *“la Fundación tiene como objetivo la conservación y la difusión del patrimonio de la compañía, el Toro de Osborne premio Hispania Nostra 2016 es uno de nuestros tesoros más queridos y valorados. Agradezco a Julio Alamo y a BMW que se hayan unido para acercar aún más a la comunidad motera hasta los Toros de carretera más famosos de la historia”*.

Dentro de este ambicioso reto, Julio Alamo proyecta en 2022 completar su propia participación en este reto. Para ello tras alcanzar todos los de España y México, su idea es llegar al de Dinamarca y finalmente al de Japón realizando una travesía en moto de más de 30.000 kilómetros.

Para acceder a mucho más material gráfico y documentación del proyecto en:

<https://www.toroenmoto.com/medios>

#### **Acerca de La Fundación Osborne**

La Fundación Osborne tiene como objetivos apoyar a los jóvenes españoles, ayudándolos a aflorar su talento para facilitar su futuro éxito profesional, fomentando la cultura del emprendimiento y la innovación. Adicionalmente, la Fundación Osborne se dedica a la preservación y puesta en valor del patrimonio histórico de Osborne. La Fundación Osborne cuenta con sólidas alianzas con entidades públicas y privadas que le permiten desarrollar actividades encaminadas al cumplimiento de dichos objetivos. De este modo, la Fundación Osborne se convierte en el vehículo que canaliza todas las actividades de Responsabilidad Social Corporativa del Grupo Osborne.



**Contacto de Prensa:**

Equipo Singular para Osborne. Teléfono: 917 874 600

Paula Hernanz: paula.hernanz@equiposingular.com

Laura Gómez: laura.gomez@equiposingular.com

Iván Llanza, Director de la Fundación Osborne

Carla Terry, Responsable de Comunicación de la Fundación Osborne

Teléfono: 956 86 90 00